



Pressemitteilung

Amtseinführung des neuen Direktors des Amtsgerichts Neuss Carl Blumenkamp

11.04.2019
Seite 1 von 2

7/2019

Präsident des Oberlandesgerichts Dr. Werner Richter führte am 11. April 2019 mit einem Festakt Direktor des Amtsgerichts Neuss Carl Blumenkamp in sein Amt ein. Gleichzeitig wurde die frühere Direktorin des Amtsgerichts Neuss Walburga Gerats, die Ende Dezember 2018 in den Ruhestand getreten ist, verabschiedet.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 - 51680
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Landrat Hans-Jürgen Petrauschke, PLG Dr. Bernd Scheiff, DirinAG Walburga Gerats,
DirAG Carl Blumenkamp, POLG Dr. Werner Richter, BM Reiner Breuer, Quelle: Justiz NRW

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilkler Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817

Carl Blumenkamp begann 1997 seine richterliche Tätigkeit im Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen. Zuvor war er als Diplom-Finanzwirt in der Finanzverwaltung und als Rechtsanwalt in einer großen Wirtschaftsprüfungsgesellschaft tätig gewesen. Seine erste Planstelle in der Justiz erhielt er im Jahr 2000 bei dem Amtsgericht Düsseldorf, wo er als Richter und in der Gerichtsverwaltung die Aufgaben als Pressesprecher und Baudezernent übernahm. Im November 2009 wurde er zum Richter am Amtsgericht - als weiterer Aufsicht führender Richter - bei dem Amtsgericht Düsseldorf befördert. Seit 2012 war er ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Wuppertal, und seit 2015 leitete er als Direktor das Amtsgericht Moers.



Carl Blumenkamp hat am 31.01.2019 seinen Dienst bei dem Amtsgericht Neuss angetreten. Der Bezirk des Amtsgerichts Neuss umfasst die Städte Neuss, Meerbusch, Kaarst, Korschenbroich und Dormagen mit

Landgericht Düsseldorf
-Pressesprecherin-



fast 330.000 Einwohnern. „Mit einem wirklich reichen Erfahrungsschatz im Gepäck hat Herr Blumenkamp es sehr gut angetroffen im Amtsgericht Neuss, wo er mit einem sehr sympathischen und einsatzbereiten Team zusammenarbeiten kann“, so begrüßte Präsident des Oberlandesgerichts Dr. Werner Richter den neuen Amtsgerichtsdirektor.

Seite 2 von 2

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts